

# 寄宿舎通信

一学期

三重県立盲学校寄宿舎



いよいよ明日から夏休みに入ります。ご家庭でも既に夏休みの計画を立てていらっしゃる事と思います。長い夏休み、やるべきことをしっかり決めて計画に従って規則正しく生活してほしいと思います。また、暑い日が続きますので、冷たい飲み物の飲み過ぎ食べ過ぎなど食生活にも十分注意して過ごしてほしいと思います。9月2日の始業式には皆の元気な顔が揃うことを職員一同楽しみにしています。保護者の皆様には、2学期以降も引き続き温かいご支援、ご協力の程、よろしくお願い致します。

## 1学期の避難訓練

寄宿舎では5月14日、6月17日にそれぞれ地震、火災時を想定した避難訓練を行いました。地震訓練では「緊急地震速報を聞いて、身を守る行動がとれる」、火災訓練では「煙から身を守り、避難経路を考える」事が主な目的です。各自が下校後の自由時間を過ごしている中、発生を知らせる放送や速報が流れると速やかに避難を開始。職員の誘導と共に素早く全員がグラウンドへ避難することが出来ました。事後の反省ではヘルメット着用や迅速な判断の重要性を痛感したとの声も聴かれ、安全に舎生活を送るための有効な訓練となりました。



《箱の中身は?》

??

キャー!  
何これ?



## 水曜活動



毎週水曜日に、小・中学部生を対象に「水曜活動」を行っています。その活動の一つとして、6月5日にさつまいも苗を16本、「早く大きくな〜れ」と願いながら植えました。今、苗はすくすくと育っています。できたら何を作りたいと聞かれると、スイートポテト・焼き芋などの名前が挙がりました。秋の芋掘りが待ち遠しいです。

## 夏のお楽しみ会

7月8日に、夏のお楽しみ会を開催しました。チーム対抗の《イントロクイズ》は、昔の曲から最近の曲まで幅広く、難しかったと言う人もいました。知っている曲がかかると、「あの曲」と隣のチームにわからないように小声で相談する姿が見られました。《箱の中身は?》のゲームではおそろおそろ物に触れ、「キャー」という声を上げる人もいて盛り上がりました。夕食は、ささみフライやそうめんをいただきながら、七夕の短冊に書いたお願いを発表しました。デザートにシューアイスを食べ、超豪華なメニューでした。楽しい時間は、アツという間に過ぎてしまいました。

